

Spielmannszug

Blumen, Urkunde und Glückwünsche zum Diamant-Jubiläum

Harsewinkel (gl). Im Mittelpunkt der Jahreshauptversammlung des Spielmannszugs Harsewinkel im Heimathaus hat ein diamantenes Jubiläum gestanden. Geehrt wurde Hans-Werner Kowalski, der dem Verein 60 Jahre die Treue hält.

Hans-Dieter Kordein hielt eine Laudatio auf seinen Freund und langjährigen Weggefährten Hans-Werner Kowalski. 57 Jahre lang war der Jubilar aktiver Musiker. Kordein ließ die Höhepunkte der Mitgliedschaft und das Wirken Kowalskis Revue passieren. Außer Blumen gab es für die treue Seele eine Ehrenurkunde.

Der Vorsitzende Sven Füchtenhans rief die besonderen Ereignisse der vergangenen Saison ins Gedächtnis. Dabei durfte auch herzlich gelacht werden.

Die Jugendsprecherwahl wurde bereits vor zwei Monaten vollzogen. Nach sieben Jahren übernahm Nicole Peters das Amt von Eileen Homeyer. Derzeit befinden

sich zehn Jugendliche in der Ausbildung an den unterschiedlichen Instrumenten. Im Bereich der Mitgliederwerbung gibt es Überlegungen, an den Ferienspielen in Harsewinkel teilzunehmen.

Als nächster Tagesordnungspunkt standen Aufnahmen in den Stamm an. Jonas Czech und André Strothmann wurden einstimmig aufgenommen. Sie dürfen nun nicht nur an der kompletten Probe, sondern auch an Auftritten auf Schützenfesten und an Ständchendarbietungen teilnehmen. Kassierer Benedikt Fölling legte den Kassenbericht vor. Die Prüfer bescheinigten eine einwandfreie Führung. Die Versammlungen erteilten dem Vorstand einstimmig bei fünf Enthaltungen Entlastung.

Achim Brentrup als Betreuer der Förderer und Sponsoren legte ebenfalls seinen Bericht vor. Mit aktuell 229 Mitgliedern sei der Spielmannszug gut aufgestellt, sagte Brentrup.



Ehrung: (v. l.) der zweite Vorsitzende Michael Breitenstein, Ehrenvorsitzender Dieter Grothues, Jubilar Hans-Werner Kowalski, Ehren-Tambourmajor Hans-Dieter Kordein und der Vorsitzende des Spielmannszugs Harsewinkel, Sven Füchtenhans.

Viele Auftritte stehen an

Harsewinkel (gl). Bei den turnusgemäßen Vorstandswahlen erhielt Kassierer Benedikt Fölling wiederum das Vertrauen der Mitglieder. Tambourmajor Ulrich Eggelbusch wurde ebenso im Amt bestätigt wie der Betreuer der Förderer und Sponsoren, Achim Brentrup. Mit dem Ausblick auf die Termine in diesem Jahr klang

die Versammlung aus. Wiederum ist der Spielmannszug auf Schützen-, Musikfesten sowie unterschiedlichen anderen Veranstaltungen in der Gegend unterwegs und zeigt sein musikalisches Können. Gesprochen wurde auch bereits über das 95-jährige Bestehen des Spielmannszugs im Jahr 2020.